



Friends of St. Johns along with some Cycle 3 classes are collecting **gift cards of any amount and brand-new toys (we also accept money)** for families in the community who need some help at this time of year.

We will be collecting donations **from November 25 to December 13.**

Elementary and high school students can give their donation to their teacher or drop it off at the main office.

Daycare parents can also drop off the donations to Ms. Josée when they pick up their child.

Gift card examples: **Maxi, Super C, IGA, Walmart, Giant Tiger, Dollarama, Canadian Tire, pharmacy, cinema, etc.**

Students are working on being good citizens and showing acts of kindness. What better way to do this than by doing something good for someone else?

Please donate and feel good about helping others.



Message en français à la page 2...



Friends of St. Johns et quelques classes du 3^e cycle font une collecte de **cartes-cadeaux (peu importe la valeur) ainsi que de jouets neufs (nous acceptons également les dons en argent)** pour les familles de la communauté dans le besoin en ce temps-ci de l'année.

Nous recueillerons les dons du **25 novembre au 13 décembre**.
Les élèves du primaire et du secondaire pourront remettre leur don à leur enseignant ou au secrétariat.

Les parents qui viennent chercher leur enfant au service de garde peuvent également laisser leur don à Mme Josée.

Des exemples de cartes-cadeaux : **Maxi, Super C, IGA, Walmart, Tigre Géant, Dollarama, Canadian Tire, pharmacie, cinéma, etc.**

Nos élèves travaillent et apprennent à devenir de bons citoyens en agissant avec bienveillance. Voici une bonne occasion de le démontrer en posant un geste pour quelqu'un dans le besoin.

Donnez généreusement et faisons rayonner notre communauté.

